

Remerciement aux bénévoles du point-info de la gare de Vintimille



Chers bénévoles et amis,

La Section Humanitaire Internationale en charge du fonctionnement du point info depuis son installation en juillet 2017 remercie chaleureusement chacun d'entre vous pour son dévouement. Vous avez su donner à ce point-info humanité et chaleur.

Après deux années de service rendu, le flux des nouveaux arrivants ayant fortement baissé, notre « petit module » a terminé sa mission et s'en est allé mardi 18 juin 2019.

"La Croix-Rouge monégasque, par l'intermédiaire du point info et des 2.825 heures de permanence que vous avez assurées à tour de rôle, aura renseigné 9.068 migrants et aura accompagné jusqu'au camp 3.833 primo-arrivants."

BRAVO à vous tous, la mission a été assurée !

Le Camproya, pour sa part, maintient son activité en hébergeant encore entre 120 et 180 personnes chaque jour, dont la plupart connaissent le camp pour s'y être déjà arrêtés pendant leurs différents périple migratoires.

Encore un grand merci pour votre engagement et votre dévouement.